

Sociedad

## El Colegio Oficial de Agentes Comerciales celebra su aniversario

Cuenta con 74 colegiados en la provincia

REDACCIÓN. Guadalajara

El colegio oficial de Agentes Comerciales de Guadalajara, que cuenta con 74 colegiados en la provincia, celebra el próximo día 18 de diciembre la festividad de su patrona. Además, este año el colegio cumple el sesenta aniversario de su fundación. Con este motivo se va a realizar un triduo en honor a su patrona, la Virgen de la Esperanza, desde el día 15 al 17 en la iglesia parroquial de Santiago a las 19,15 horas.

«Actualmente, para colegiarse se exigen pocos requisitos, pero la profesión de agente comercial podría convertirse, en un corto período



Sebastián Pajares. NOTICIAS

de tiempo, en una carrera universitaria de dos años de duración, por lo que el nivel de formación de estas personas va a aumentar considerablemente», afirma Sebastián Pajares, presidente del colegio de Agentes Comerciales.

## La Diputación destina catorce millones de pesetas a ocho proyectos de cooperación

Unicef y Caritas son algunas de las organizaciones encargadas de desarrollarlos

REDACCIÓN. Guadalajara

La comisión de Gobierno de la Diputación, a propuesta del Consejo de Cooperación al desarrollo, ha aprobado la concesión de ayudas a ocho proyectos en diferentes partes del mundo, a los que se destina un total de 14,2 millones de pesetas con cargo al Presupuesto General de la Corporación.

La subvención del primer proyecto, de dos millones de pesetas, va destinada a la Comunidad de las Cruces (Ecuador) para mejorar el sistema de abastecimiento de agua potable y la dotación de letrinas para así contribuir a la conservación del medio ambiente y disminuir el alto gra-



Manos Unidas se encargará de un proyecto en la India.

do de incidencia de enfermedades en la población.

Los campesinos de la región de Cutervo (Perú) son los destinatarios del segundo proyecto, dotado con algo más de dos millones de pese-

tas, consistente en la construcción de un establo y un módulo lechero. El tercero intenta mejorar las condiciones educativas de las poblaciones rurales en la India y facilitar a los niños un inter-

nado para poder residir durante el curso.

El resto de los proyectos consisten en el apoyo a la comercialización de plantas medicinales en Olmedo (Ecuador) y a la biblioteca ambulante de Sapucaia (Brasil), en el desarrollo integral de la provincia de Chimazo (Ecuador), la creación de unidades productivas de codornices y la construcción de diez viviendas para familias necesitadas en Perú.

Unicef, Caritas Diocesana de Guadalajara, Manos Unidas, Ayuda en Acción, la Fundación Interred, Cruz Roja, la Fundación Centro de Investigaciones y Promoción Iberoamericana (CIPIE) y Envíos para el desarrollo (ENPADE) son las entidades que van a encargarse de los proyectos, respectivamente.

## El Consejo de Gobierno aprueba el nuevo reglamento de la Ley de Caza

El endurecimiento de las sanciones, principal actuación del texto legal

REDACCIÓN.

Guadalajara

El Consejo de Gobierno ha aprobado el reglamento de la Ley de Caza de Castilla-La Mancha con el que se pretende compatibilizar el aprovechamiento de la caza como actividad deportiva y generadora de empleo, con la conservación de la naturaleza en su más amplio sentido, especialmente con la fauna silvestre.

El proyecto concreta las especies que pueden cazarse en la región, define y regula de forma exhaustiva las sueltas «intensivas», determina

las zonas donde la riqueza cinegética tenga una importancia relevante, especifica los requisitos que han de cumplir las cercas cinegéticas, prohíbe las cercas eléctricas y la utilización de una serie de medios para cazar y concreta las modalidades de caza en la región.

**MULTAS.** El endurecimiento de las sanciones por incumplimiento de la normativa es una de las principales actuaciones del texto legal. Las multas oscilan entre las diez mil y los diez millones de pesetas, en función de la gra-

vedad de la infracción, y pueden conllevar la retirada de la licencia de caza e inhabilitación para obtenerla durante un período de entre uno y diez años.

En la elaboración del texto legal se ha pretendido conciliar los intereses de los colectivos afectados, especialmente cazadores, titulares de cotos y ecologistas. La aprobación del reglamento se produce tras haber cumplido los trámites con el Consejo Consultivo y tras la aceptación de su contenido por parte del Consejo Asesor de Medio Ambiente.

## Una cadena humana recorrerá el próximo lunes las calles de la ciudad

Partirá a las once y media del paseo Doctor Fernández Iparraguirre

NIEVES JIMÉNEZ. Guadalajara

Los alumnos de los centros de enseñanza de Guadalajara están convocados el próximo lunes para realizar una cadena humana que recorra las calles de la ciudad y así pedir una intervención mundial que garantice la paz en Ruanda. El acto partirá, a las once y media de la mañana, del paseo Doctor Fernández Iparraguirre y finalizará en

la plaza del Ayuntamiento, lugar donde se leerá un manifiesto.

Con este gesto por la paz se pretende «concienciar a la gente de la dramática situación que se está viviendo en el Zaire y poner de relieve que la ayuda humanitaria no llega todo lo rápido que debería», afirma Carmen Martínez, profesora de filosofía del colegio Santa Ana, del

que ha surgido la iniciativa.

Los representantes y directores de los treinta colegios convocados celebraron ayer una reunión para concretar los últimos detalles cara a la movilización. A la cadena humana se puede unir cualquier ciudadano que esté sensibilizado por la situación del Zaire y quiera realizar un gesto solidario, afirma Carmen Martínez.

### ATENCIÓN

Próxima **PROMOCIÓN**  
de **VIVIENDAS**  
en Régimen  
de **COOPERATIVA**

Gestiona:

PROMOGAR XXI

Financiación:

Hasta 100%

Zona:

Campo de Fútbol  
(Sector UP 10)

Tipo:

Chalet adosado  
4 Dormitorios - 2 Baños

Información Teléfonos:

21 38 90 / 25 39 58

Dirección:

Alfonso Martín, Nº 3 - 1º

**INSCRIPCIÓN Y RESERVA:**

**25.000 Ptas.**

SE RESPETA RIGUROSO ORDEN DE RESERVAS.